

## Februar 2019

05

Feb

### [Kommunalwahlen: Dübener Wochenspiegel stellt die Kandidaten vor](#)

**(Bad Düben/Wsp).** Parteien, Ortsgruppen und Wählergemeinschaften aufgepasst! Der Dübener Wochenspiegel bietet für den 15. Mai – der letzten Ausgabe vor den Kommunalwahlen am 26. Mai – die Möglichkeit, sich zu präsentieren...

[Weiterlesen ... Kommunalwahlen: Dübener Wochenspiegel stellt die Kandidaten vor](#)

2019 von Kevin Phillip

05

Feb

### [Breitbandausbau: Keine Einigung zwischen beiden Anbietern](#)

**(Bad Düben/Wsp/kp).** Der Breitbandausbau der Deutsche Glasfaser (DG) läuft weiter auf Hochtouren. Aktuell ist das Unternehmen im Ortsteil Alaunwerk tätig. Wie Bürgermeisterin Astrid Münster mitteilte, sollen die Arbeiten in den Stadtteilen Wellaune, Schnaditz und Tiefensee im zweiten Quartal beginnen. „Die Deutsche Glasfaser hat sich jedoch vergeblich bemüht, mit der Telekom ins Gespräch zu kommen“, sagte Münster...

[Weiterlesen ... Breitbandausbau: Keine Einigung zwischen beiden Anbietern](#)

2019 von Kevin Phillip

05

Feb

## Gewerbegebiet: Die blauen Felder werden weniger



**(Bad Düben/Wsp/kp).** Der Stadtrat konnte in der letzten Woche gleich zwei Grundstücksverkäufen im Gewerbegebiet „Süd-Ost“ zustimmen. Mit Unternehmer André Stumpp und der Tiebel Dach GmbH schlügen zwei Bad Dübener Betriebe zu, die sich künftig erweitern wollen...

[Weiterlesen ... Gewerbegebiet: Die blauen Felder werden weniger](#)

2019 von Kevin Phillip

05

Feb

## Neueste Mobilfunktechnik für Bad Düben

**(Bad Düben/Wsp).** „In Bad Düben wurde die Beamforming-Technologie installiert und in Betrieb genommen. Damit ist Bad Düben bereits jetzt vorbereitet auf den 5G-Start. Es freut mich, dass bereits heute in Nordsachsen der erste Ort mit dieser innovativen Mobilfunktechnologie startet. Das legt die Grundlage für einen flotten Ausbau von schnellem Mobilfunk in Nordsachsen, wenn die 5G-Lizenzen bundesweit vergeben sind“, gibt der nordsächsische Bundestagsabgeordnete Marian Wendt (CDU) bekannt...

[Weiterlesen ... Neueste Mobilfunktechnik für Bad Düben](#)

2019 von Kevin Philipp

05

Feb

## [Abriss begonnen: NVA-Blöcke verschwinden nacheinander](#)



**(Bad Düben/Wsp/kp).** Der erste der fünf NVA-Blöcke plus Küchengebäude in der Durchwehnaer Straße wurde dem Erdboden gleichgemacht. Zwischen Turnhalle und Schulaula klafft nun ein riesiges Loch. Wobei, stimmt nicht ganz: Auf der neuen Freifläche türmen sich die Schutthaufen. Die Ausmaße dieser umfangreichen Abrissarbeiten – durchgeführt durch die Zwickauer DERAG mbH – werden nun erst so richtig deutlich...

[Weiterlesen ... Abriss begonnen: NVA-Blöcke verschwinden nacheinander](#)

2019 von Kevin Philipp

05

Feb

## [20 Jahre ESZ: Festgottesdienst mit Jörg Uhle-Wettler](#)

**(Bad Düben/Wsp/kp).** Vorsitzender Gisbert Helbing will mit seinem Trägerverein des Evangelischen Schulzentrums Bad Düben zwei Fliegen mit einer Klappe schlagen. Immerhin stehen in diesem Jahr

sowohl ein beachtliches Jubiläum als auch ein weiterer Meilenstein auf dem Programm: Das freie Bildungshaus feiert 20. Geburtstag und die weiterführende Schule in der Durchwehnaer Straße soll zum Start ins neue Schuljahr in Betrieb genommen werden. „Beides werden wir am 20. September gebührend feiern“, kündigte Helbing zur jüngsten Stadtratssitzung an. Dazu wird es einen Festgottesdienst geben. Diesen hält Bad Dübens langjähriger evangelischer Pfarrer und heutiger Magdeburger Domprediger Jörg Uhle-Wettler, der die Schule maßgeblich mit aus der Taufe hob.

2019 von Kevin Philipp

05

Feb

## Einwohner: Bad Düben knapp unter 8.000er Grenze

**(Bad Düben/Wsp/kp).** In Bad Düben mit seinen Orts- und Stadtteilen leben aktuell 7.930 Einwohner. Das teilte Bürgermeisterin Astrid Münster bei der Gesprächsrunde mit dem Heimatverein mit. Die Pro-Kopf-Verschuldung ist zuletzt auf 938 Euro angestiegen. „Man darf aber nicht vergessen, dass wir in den letzten beiden Jahren rund 12 Millionen Euro investiert haben. Nochmal eine Obermühle oder ein Freibad schafft die Stadt nicht“, betont Münster. In Zukunft wolle man die jährlichen Investitionen auf etwa 2 Millionen Euro runterschrauben. Aus diesem Grund seien auch die Haushaltsberatungen äußerst schwer verlaufen.

2019 von Kevin Philipp

Seite 2 von 3

- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- [Vorwärts](#)